

Parten este jueves badmintonistas cubanos a Surinam



La Habana, 7 nov (RHC) Los badmintonistas Osleni Guerrero, Leodanis Martínez y Tahimara Oropeza, junto a su entrenador Maykel Moreno, viajarán este jueves hacia Paramaribo, capital de Surinam, sede del Internacional de bádminton de ese país.

Del 15 al 18 próximos, se disputará la XI edición de esta justa, que será la última opción de sumar puntos para los jugadores cubanos, con vista a los Juegos Centroamericanos y del Caribe, Barranquilla 2018.

Osleni, Leodanis y Tahimara , jugarán el torneo de sencillos, los dos primeros competirán en el dobles masculinos, y Leo y Tahimara concursarán también en el dobles mixtos.

Según los organigramas de competencias ya publicados, el olímpico Osleni Guerrero, lugar 122 en el escalafón mundial, y tercer preclasificado en la modalidad de singles, hará su debut ante el local Tariq Sweet.

Por su parte, Leodanis, número cuatro en la siembra, y situado en el puesto 162 del mundo, tendrá como rival al surinamés Jiao Luo, y Oropeza , segunda en el ranking femenino, y en el escañó 162 del orbe, se las verá con una rival por definir.

En la competencia de dobles masculino, la dupla de Leodanis y Osleni, califica como la segunda del certamen, y aún no conoce su primer rival, y algo similar sucede en los dobles mixtos, donde el binomio integrado por Leodanis y Oropeza, primeros en el ranking de la competencia, esperarán para conocer sus primeros contrarios.

La competencia surinamesa, resultará el séptimo y último evento del año para los jugadores cubanos, que en esta temporada han estado presente en el Internacional de Perú, el Giraldirilla de La Habana, Campeonato Panamericano del deporte, y los Abiertos de México, Guatemala y República Dominicana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/146817-parten-este-jueves-badmintonistas-cubanos-a-surinam>



Radio Habana Cuba